



# La SCJN descarta dimisión de Norma Piña a la Corte

IVÁN EVAIR SALDAÑA

La ministra presidenta Norma Piña Hernández continúa en el cargo y al frente de la interlocución con los poderes Ejecutivo y Legislativo sobre la inminente reforma al Poder Judicial de la Federación (PJF), respondió la Dirección General de Comunicación Social de la Suprema Corte de Justicia de la Nación ante versiones de que la ministra Yasmín Esquivel pidió su renuncia.

En una breve postura oficial de la Corte, difundida ayer, se aseguró que Piña Hernández “continúa con los trabajos jurisdiccionales y administrativos inherentes a su cargo, y mantiene diálogo con los poderes Legislativo y Ejecutivo de cara a una reforma judicial”.

*La Jornada* informó que el pasado lunes, a puerta cerrada, los ministros discutieron la actual relación y diálogo entre el PJF con los otros poderes ante la reforma en puerta. En la reunión hubo tensión, más aún cuando la ministra Esquivel le reprochó a Piña Hernández la falta de interlocución para llegar a acuerdos.

## Sí hay diálogo

La titular del PJF aseguró que sí hay diálogo con el Ejecutivo y el Legislativo, e incluso que la Corte ya alista una propuesta alterna a la iniciativa presidencial. Algunos ministros le exigieron a Piña conocer dicha propuesta.

Sin embargo, la iniciativa de la Corte aún no está lista, de acuerdo con comunicación social, ya que ayer informó que la ministra Piña clausurará el próximo lunes el último de los 14 foros convocados por el Poder Judicial para con base en las conclusiones armar la contrapropuesta, como publicó este diario el 20 de junio pasado.

“La presidenta de la Corte y del Consejo de la Judicatura Federal encabezará el lunes 8 de julio el último de 14 foros del Encuentro Nacional para una Agenda de Seguridad y Justicia, el mayor esfuerzo de escucha a ciudadanas y ciudadanos para formular en agosto una propuesta con base en dichos foros para una reforma judicial”, confirmó la Corte.

Los foros de la Corte iniciaron el 21 de marzo de este año en Querétaro y cierran el lunes en el Centro Cultural Tlatelolco de la UNAM, a las 16 horas. En cada encuentro participaron cientos de personas de los distintos órdenes de gobierno, la academia, la sociedad civil y personas usuarias del sistema de seguridad y justicia.

“Tiene como objetivo abrir un espacio de reflexión colectiva para detectar los problemas prioritarios de seguridad y justicia, así como las rutas de acción para su solución”, se lee en la página de la Corte.